

WARTA

Selenggarakan Turnamen Mancing Lele, Bentuk Rasa Cinta PATAS Terhadap Lingkungan

Syam Halim - BANYUWANGI.WARTA.CO.ID

Sep 24, 2023 - 17:43



Lomba mancing lele disaluran irigasi

BANYUWANGI - Kegiatan lomba mancing lele yang diselenggarakan Pemuda Atas Angin (PATAS) lingkungan Watu Ulo RW 01 Kelurahan Bakungan Kecamatan Glagah Kabupaten Banyuwangi Jawa Timur pada hari Minggu (24/9/2023) patut diacungi jempol.

Pasalnya, lomba mancing lele yang berlokasi disaluran irigasi pengairan itu bertujuan selain untuk menyalurkan hobi pemuda setempat juga sebagai bentuk menumbuhkan rasa cinta kepada lingkungan.

"Rata-rata pemuda rumah suka mancing semuanya di waktu libur, jadi kegiatan ini merupakan representasi dari hobi yang dituangkan dengan memanfaatkan area sekitar," kata Andre Wijaya, yang merupakan ketua panitia lomba.

Lebih lanjut andre menjelaskan, jika lomba itu sendiri di bagi dua season. Season pertama dimulai dari pukul 14.00 sampai 15.30, sedangkan season kedua dimulai dari pukul 16.00 sampai 17.00 WIB.

Sedangkan untuk penilaian lomba berdasarkan jumlah berat, dan ada hadiah doorprize dengan mendapatkan ikan lele besar yang berjumlah empat ekor.

"Alhamdulillah acara ini berjalan lancar, meskipun masih banyak kekurangan. Saya secara pribadi mengucapkan banyak terima kasih kepada semua pihak yang telah berpartisipasi demi kesuksesan acara ini," imbuhnya.

Sementara itu Bondan Madani, salah satu aktivis muda kabupaten Banyuwangi yang juga merupakan pemuda asli Kelurahan Bakungan menambahkan jika kegiatan semacam ini sangat baik untuk menjaga kekompakan dan mempererat tali persaudaraan antar pemuda lingkungannya maupun dengan para peserta lomba.

"Kebanyakan peserta lomba adalah orang dari lingkungan kami, jadi poin utama dari lomba ini selain untuk menyalurkan hobi juga bertujuan untuk menumbuhkan ukhuwah islamiah," ucap Bondan.

Masih kata Bondan, dengan adanya kegiatan seperti itu diharapkan selain bisa untuk memberikan manfaat bagi para pelaku UMKM kecil juga memperkenalkan potensi lingkungannya kepada halayak ramai.

"Saya berharap acara semacam ini terus berlanjut bukan hanya sekali ini saja, karena manfaatnya banyak untuk Lingkungan Watu Ulo RW 01 Kelurahan Bakungan dan saya juga berharap kepada Pemuda Atas Angin (PATAS) terus berkreasi untuk memajukan lingkungannya." tegas Bondan.